

# PUBLIK

## Drs Tumbur Naibaho Hibahkan Lahan 4.000 M Kepada Pemerintah Kabupaten, Bupati Samosir Apresiasi

Karmel - [JATENG.PUBLIK.CO.ID](http://JATENG.PUBLIK.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 22:32



SAMOSIR- Guna mendukung pembangunan dan kemajuan Samosir, Drs. Tumbur Naibaho yang juga sebagai Ketua Koperasi Simpan Pinjam ( KSP )

Makmur Mandiri menghibahkan lahan seluas 4.000 M Kepada Pemerintah Kabupaten Samosir yang berada di Desa Partungko Harian

Penyerahan lahan ini merupakan salah satu bentuk partisipasi kami demi pembangunan di Kabupaten Samosir," Ujar Drs. Tumbur Naibaho yang juga Ketua Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Makmur Mandiri usai serah terima di Kantor Bupati Samosir, Kamis ( 09/06 /2022 )

Tumbur Naibaho juga menyampaikan, bahwa penyerahan lahan tersebut diberikan secara sukarela tanpa ganti rugi, yang diperuntukkan sebagai lahan pembangunan gedung Balai Pengujian Kendaraan Bermotor di Kabupaten Samosir dengan harapan peningkatan kualitas layanan transportasi di Kabupaten Samosir,

Sementara Bupati Samosir Vandiko T. Gultom, ST menyampaikan penghargaan dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Drs. Tumbur Naibaho dan keluarga, atas penyerahan lahan seluas 4.000 M Kepada Pemerintah Kabupaten Samosir

Diatas lahan 4.000 M tersebut akan dibangun Gedung Balai Pengujian Kendaraan Bermotor di Desa Partungko Naginjang, Kecamatan Harian," Terang Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom usai serah terima lahan tersebut dari keluarga Drs. Tumbur Naibaho Kepada Bupati

Bupati Samosir juga menyampaikan, "Atas nama masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Samosir saya mengucapkan terima kasih Kepada keluarga besar Tumbur Naibaho yang menyerahkan lahan secara sukarela kepada Pemerintah Samosir

Meskipun bapak tinggal di perantauan, namun tetap memberikan sumbangsih dan kontribusi bagi pembangunan Kabupaten Samosir. Semoga ini juga menjadi dorongan dan motivasi bagi para perantau putra-putri Samosir lainnya,

Dengan diserahkannya lahan ini, Bupati Samosir berharap agar Dinas Perhubungan segera melakukan proses pembangunan gedung Balai Pengujian Kendaraan Bermotor, sehingga akan memberikan kontribusi bagi kemajuan pelayanan transportasi, sehingga masyarakat Samosir yang memiliki kendaraan wajib uji, tidak perlu lagi ke daerah lain

Diakhir acara, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom memberikan piagam penghargaan dan menyematkan Ulos Kepada Drs. Tumbur Naibaho, ( Karmel )